

Zu Besuch im Pflegezentrum 27.05.25

Für uns im Seniorenpflegezentrum Premnitz sollte es heute rote Rosen regnen. Damit ist der Grundstein gelegt für den Beginn einer tollen Freundschaft zwischen der Spektrum-Schule aus Rathenow und der Wohn- und Pflegezentrum Havelland GmbH.

Die Förderschule Spektrum ist eine Schule mit sonderpädagogischen Schwerpunkt. Sie begeisterten uns nicht nur mit ihren liebevoll gebastelten Rosen, sondern vor allem durch tolle Trommelklänge, die durchs ganze Haus hallten. Unter anderem zu Klassikern von Hildegard Knef, aber auch im Rahmen ganz eigener Musikzusammenstellungen. Für uns alle war das ein einzigartiges Erlebnis. Anschließend wurde noch gemeinsam beim Mittagss grillen geschmaust und sich ausgetauscht.

Wir sagen von ❤️ danke für die schöne Zeit und bis bald auf ein Wiedersehen.



Frau Zittlau ist Heimleiterin des SPZ Premnitz... hier mit ihrem Kollegen Herrn Riedel

